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＜案1＞両支所を残す

＜案2＞両支所を廃止する

＜案3＞西合志庁舎（御代志市民センター）を新
たな支所として存続させ、両支所も残す

＜案4＞西合志庁舎と両支所を廃止

＜案5＞合志庁舎（ヴィーブル）を新たな支所と
して存続させ、両支所も残す

＜案6＞合志庁舎と両支所を廃止

＜案7＞両庁舎を支所として存続、両支所も残す

＜案8＞両庁舎を廃止し、両支所を残す

＜案9＞両庁舎、両支所を廃止
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　昨年の広報６月号でお知らせしたとおり、本市は「合併協議

の検討項目」と「集中改革プラン（行財政改革の指針）」に基づい

て市庁舎の今後のあり方について検討してきました。その中

で、市民の皆さまのご協力により【合志市庁舎基本方針「素案」】

をまとめることができました。（６ページに掲載）

　今回は、「素案」をまとめるまでに行なった「市庁舎の今後の

あり方についての市民意識調査」と「市政座談会」の内容をご報

告し、「素案」に対してご意見をいただく「パブリックコメント」

を実施します。

　この調査は、住民基本台帳から

無作為に抽出した市民を対象に調

査票を送り、市庁舎に対する考え

方をお聞きしたものです。概要は

次のとおりです。

①調査対象者　市民3,000人
②基　準　日　平成21年8月１日
③対象年齢　満18歳以上
④調査期間　8月12日～31日
⑤有 効 回 答　1,039人（約35％）

　市の重要な計画・施策の策定や変更について事前に
「案」を公表し、市民からご意見を求め、その意見を市の執
行機関が尊重しながら考え方を説明・公表することです。
（詳しくは7ページをご覧ください）

「市庁舎の今後の
あり方についての
市民意識調査」

パブリックコメ
ントとは……

第２次報告書で示した９とおりの案の選択結果

合志庁舎

西合志庁舎
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＜案1＞両支所を残す

＜案2＞両支所を廃止する

＜案3＞西合志庁舎（御代志市民センター）を新たな支所と
して存続させ、両支所も残す

＜案4＞西合志庁舎と両支所を廃止

＜案5＞合志庁舎（ヴィーブル）を新たな支所として存続さ
せ、両支所も残す

＜案6＞合志庁舎と両支所を廃止

＜案7＞両庁舎を支所として存続、両支所も残す

＜案8＞両庁舎を廃止し、両支所を残す

＜案9＞両庁舎、両支所を廃止
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　このアンケートは、市政

座談会の会場で出席者に

配り、記入してもらったも

のです。出席者全員の提出

はありませんでしたが、提

出された分の結果を数値

にして（複数回答あり）掲

載しています。

　10月６日（火）から24日

（土）にかけて、野々島公

民館、西合志図書館、合生

文化会館、みどり館、須屋

市民センター、泉ヶ丘市

民センター（２回）、黒石市民センター、ヴィーブルで計

９回、合併後の姿（検証）の説明と市庁舎の今後のあり

方についての説明を行ない、意見要望を聞きました。主

なご意見の概要は次のとおりです。
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市政座談会のアンケート調査結果（意識調査と同じ9とおりの案を提示しました）
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